



**Studierendenparlament
der HS Ludwigshafen**

Ernst-Boehe-Straße 4
67059 Ludwigshafen

www.stupa-lu.de

06.06.2018

Tagesordnung der Sitzung des Studierendenparlaments

Datum: 06.06.2018
Uhrzeit: 14:00 Uhr
Ort: Ostasieninstitut der Hochschule Ludwigshafen
Rheinpromenade 12
67061 Ludwigshafen

Geladen sind:
alle interessierten Kommilitoninnen/Kommilitonen

Anwesend: Andrea Briese
Sarah Jäger
Caroline Marx
Felix Müller
David Winter
Bao Giang Nguyen
Hoi Toon Lam
Leon Jamann
Anita Körner
Eleonore Mumber
Simu Chin
Anny Liu
David Schenkenberg

Gäste: Heiko Schmidt
Andreas Papanikos
Feline Ehresmenn

Abwesend: Isabel Zymla Elices
Elias Böttcher
Zamin Köhler
Simon Theobald
Therese Schindler

TOP 1: Eröffnung

a) Begrüßung

- b) Feststellung der Anwesenheit
- d) Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung
- e) Feststellung der Tagesordnung

TOP 2: Aktueller Stand innerhalb der Ausschüsse und Ämter

- a) Präsidium
- b) Verkehr
- c) PR-IT
- d) Hochschulkommunikation
- e) Finanzen
- f) GO und Satzung

TOP 3: Neuwahl PräsidentIn des Studierendenparlaments

- a) Rücktritt David Winter
- b) Neuwahl
- c) Sonstiges

TOP 4: Beitritt freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

- a) Information
- b) Abstimmung

TOP 5: Rechtenschutzversicherung

- a) Information
- b) Abstimmung

TOP 6: Änderung der Finanzordnung

- a) Information
- b) Abstimmung

TOP 7: Regelung Vollversammlung

- a) Information
- b) Sonstiges

TOP 8: Entlastung Jacqueline Schmitt

- a) Entlastung

TOP 9: Sonstiges

TOP 10: Verabschiedung

- a) Terminfindung
- b) Schließung

David Winter
Präsident

TOP 1: Eröffnung

- a) Begrüßung
David eröffnet die Sitzung um 14:06 Uhr und begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste.
- b) Feststellung der Anwesenheit

Es sind 13 Mitglieder anwesend und das StuPa damit beschlussfähig.

c) Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung

13 Dafür – 0 Dagegen – 0 Enthaltungen

d) Feststellung der Tagesordnung

Es wird darüber abgestimmt, ob die Tagesordnung dahingehend geändert werden soll, dass der Punkt „Satzung des Weincampus“ mit aufgenommen und als TOP6 festgelegt werden soll.

13 Dafür – 0 Dagegen – 0 Enthaltungen

TOP 2: Aktueller Stand innerhalb der Ausschüsse und Ämter

a) Präsidium

b) Verkehr

Sarah steht mit dem VRN in Verhandlungen bezüglich des Semestertickets und hat einen weiteren Termin für ein Gespräch am 29.06.2018.

c) PR-IT

Es wird überlegt, die Website des StuPa auch auf Englisch einzurichten für internationale Studenten. Außerdem soll der Download-Bereich aufgefrischt werden.

d) Hochschulkommunikation

Bezüglich des Evaluationsbogens müsste sich vermutlich ein Tag gefunden werden, an dem umfangreich besprochen werden kann, wo es für die Studierenden Probleme gibt und welche Bereiche daher in den Bogen mit aufgenommen werden sollten. Ansonsten gibt es jedoch keine weiteren Kommentare zum Evaluationsbogen, allerdings könnten noch einmal E-Mails an die Studierenden verschickt werden, in der sie angeregt sollen, Vorschläge zu bringen.

e) Finanzen

Für die Projektwoche zum Thema „Sexuelle Gewalt“ wurde vom StuPa bei der Abstimmung am beschlossen, 940€ (470€ vom StuPa, 470€ vom AStA) insgesamt hinzuzugeben, allerdings wurden letztendlich doch nur etwa 640€ benötigt.

f) GO und Satzung

TOP 3: Neuwahl PräsidentIn des Studierendenparlaments

a) Rücktritt David Winter

David Winter tritt als Präsident des Studierendenparlamentes zurück.

b) Neuwahl

Als Kandidierende stellen sich Bao Giang Nguyen und Felix Müller vor und erklären in einer kurzen Fragerunde ihre jeweiligen Vorstellungen zur Zukunft des StuPa, sowie dass sie sich der Aufgaben und Pflichten des Amtes bewusst sind.

Schließlich gibt es eine offene Abstimmung.

Bao – 4 Stimmen

Felix – 5 Stimmen

Enthaltungen – 4

Somit ist Felix Müller der neue Präsident des StuPa.

c) Sonstiges

TOP 4: Beitritt freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

a) Information

Mit großer Mehrheit wurde auf der Studierendenvollversammlung beschlossen, dem FZS beizutreten. Es kommen jedoch Vorschläge, erst eine Probemitgliedschaft über

ein halbes Jahr einzugehen, da es teilweise wohl kleinere Probleme mit der Organisation innerhalb des Zusammenschlusses gibt und es generell ratsam ist, sich vor einem endgültigen Beitritt mit dem System vertraut zu machen, indem Vertreter des StuPa beispielsweise zu einer Versammlung des FZS fahren.

b) Abstimmung

Es wird darüber diskutiert, ob erst einmal eine Probemitgliedschaft eingerichtet werden soll, worüber letztendlich abgestimmt wird.

9 Dafür – 0 Dagegen – 4 Enthaltungen

TOP 5: Rechtsschutzversicherung

a) Information

In der Studierendenvollversammlung wurde bereits über die Rechtsschutzversicherung der KS Auxilia für die Hochschule und damit alle immatrikulierten Studierenden abgestimmt und ein Beitritt wurde beschlossen. Von einigen Mitgliedern kommen Fragen zu der Versicherung auf, die jedoch bereits in der Vollversammlung geklärt wurden und nun erneut erläutert und beantwortet werden. Zwischenzeitig verlässt 1 Mitglied die Sitzung.

b) Abstimmung

Es wird über den Abschluss der Rechtsschutzversicherung für die Hochschule abgestimmt.

7 Dafür – 1 Dagegen – 4 Enthaltungen

TOP 6: Satzung des Weincampus

a) Information

Es geht um die sogenannten „Pro-Semester“. Dabei handelt es sich um keine eingeschriebenen Studierenden, sondern Leute die ca. 1 Jahr bevor das Studium anfängt bereits an der Hochschule sind, allerdings noch den Status „Auszubildender“ haben und daher noch nicht immatrikuliert sind und keine Studiengebühren zahlen. Daher dürfen sie nach der aktuellen Satzung auch nicht in die Fachschaft und auch nicht wählen, wodurch allerdings motivierte Leute verloren gehen, die dringend benötigt werden, da am Weincampus allgemein nur ca. 100 bis 200 Studierende sind. Daher wird nun das StuPa um Rat gefragt, ob dort etwas gemacht werden kann. Dabei wird der Vorschlag gebracht, die Studierenden. Ähnlich wie es im AStA geregelt ist, als externe Mitglieder zu beschäftigen.

c) Abstimmung

Es kommt zu keiner Abstimmung.

TOP 7: Änderung der Finanzordnung

a) Information

Es wurde bereits besprochen, dass für die Finanzplanung die Belege über die Ausgaben immer vorhanden sein müssen, was bisher nicht gut funktioniert hat, daher sollen nun in der Finanzordnung Daten für die Vorlegung der Belege festgelegt werden. Als Vorschlag wird ein vierteljährlicher Zeitraum vorgelegt, d.h. dass die Daten jeweils zum 01.01., 01.04., 01.07. und zum 01.10. vorgelegt werden sollen.

b) Abstimmung

Es wird darüber abgestimmt, ob die weitere Diskussion und die endgültige Abstimmung zu diesem Thema auf die nächste Sitzung verschoben werden soll.

11 Dafür – 0 Dagegen – 1 Enthaltung

TOP 8: Regelung Vollversammlung

a) Information

Auf der Studierendenvollversammlung wurde der mündliche – und nachträglich nicht schriftlich eingereichte - Vorschlag gebracht, dass es zwischen der Vollversammlung u der Minderheitenversammlung einen Mindestzeitraum geben sollte, beispielsweise 1 Woche. Es kommt eine kurze Diskussion auf, jedoch wird von den meisten Mitgliedern befürchtet, ein solch großer Zeitraum zwischen den Versammlungen könnte dazu führen, dass noch weniger Studierende zu der Versammlung kommen, anstatt dem Problem der geringen Beteiligung entgegenzuwirken. Schließlich wird darüber abgestimmt, ob zwischen der Vollversammlung und der Minderheitenversammlung 1 Woche liegen muss.

0 Dafür – 10 Dagegen – 2 Enthaltungen

b) Sonstiges

TOP 9: Entlastung Jacqueline Schmitt

a) Entlastung

Heiko stellt den Rechenschaftsbericht von Jaqueline Schmitt vor, welche das Amt der Sozialreferentin innehatte und bereits zurückgetreten ist. Als Nachfolger wurde Maximilian Leistenschneider bereits gewählt.

Es folgt die Abstimmung über die Entlastung von Jaqueline.

11 Dafür – 0 Dagegen – 2 Enthaltungen

TOP 10: Sonstiges

TOP 11: Verabschiedung

a) Terminfindung

Der Termin für die nächste Sitzung wird auf den 17.07. festgelegt.

b) Schließung

David schließt die Sitzung um 16:02 Uhr.

Briese

Protokoll aufgesetzt von: Andrea Briese